



校訓：いきおい うるおい まとまり

令和3年度

連南中だより

倉敷市立連島南中学校



第14号

令和3年11月13日

県大会の晴れ舞台、よく頑張りました！

10月30日(土)、11月6日(土)～8日(月)岡山県中学校秋季大会が行われました。出場を決めて以降も練習を重ね、よりレベルの高い試合に挑み、また一つ成長しましたね。

- 軟式野球部 第3位
- サッカー部 第3位
- 卓球部 個人の部 男子2回戦敗退
女子1回戦敗退
- 陸上競技部 女子 走幅跳 第6位
女子 1年1500m 第8位
- 新体操 健闘しました。



花植えボランティア、ありがとう！

生徒会執行部・総務の皆さんが正門前の花壇や玄関付近のプランターにパンジーの花植えをしてくれました。土入れをしてくれた2年生の人もありがとう。

11月13日(土)第34回「ふれあい体験学習」を行います。地域の皆さんを講師としてお招きしますが、花いっぱいの明るい雰囲気でお迎えすることができてよかったです！



～～ 朝一番のプレゼント ～～

と聞くと「えっ？何かもらえるの？」と思うでしょう。ある新聞記事から引用します。

「あいさつは誰より先に自分から」「あいさつは朝一番の贈り物」。30年以上前、長野県へスキーに行った時に、たまたま出会った作品です。作者は地元の小学生と書いてあったように記憶しています。あいさつの素晴らしさをとてもよく表しているのが大変気に入っています。自分からあいさつをすることはちょっと勇気がいります。あいさつを返してもらえないかもしれないからです。それに比べて、あいさつされてから返すことはちょっと気が楽です。だから、自分からするあいさつは素晴らしいのです。あいさつが苦手な人は、まずあいさつを返すことから始めましょう。それを続けていると、いつの間にか自分からあいさつができるようになります。

連島南中では、クラスや委員会であいさつ運動を行っています。最近は朝練習の後参加する部もあり、大勢で挨拶をしていると、なんだか楽しくなってきます。朝出会った人に一人でも多く「朝一番のプレゼント」を届けていきませんか？

